



**Eidgenössische Kommission gegen Rassismus**  
**Commission Fédérale contre le Racisme**  
**Commissione Federale contro il Razzismo**  
**Cumissiuun Federala cunter il Razzissem**



## **21 mars: Journée internationale contre le racisme**

Le 21 mars 1960 à Sharpsville, la police sud-africaine abattait septante manifestants non violents qui protestaient contre les lois racistes sur le laissez-passer. Le 13 décembre 1967, l'Assemblée générale des Nations unies faisait de cette date celle de la Journée internationale contre toutes les formes de racisme et de discrimination. En 1996 également, de nombreuses activités auront lieu à cette occasion dans le monde entier.

Du fait de son adhésion à la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale, la Suisse a d'autant plus de raisons d'y participer activement. Le racisme, la xénophobie, l'antisémitisme nous concernent tous. La répression ne suffit pas. Tout individu doit et peut lutter pour la dignité humaine.

La Commission fédérale contre le racisme invite toutes les citoyennes et tous les citoyens, les pouvoirs publics ainsi que les institutions et organisations privées et étatiques à combattre ensemble et systématiquement toute forme de discrimination.